

Witiker Handball Schüeli 2018

Auch dieses Jahr führte der TV Witikon ein Schüler Turnier für die 1. – 6. Klasse durch. Weil das Quartier Schüeli auch auf der Website des Schweizer Handball Verbandes zu finden war, meldeten sich zwei Teams aus Volketswil an. Insgesamt kämpften 24 Mannschaften in vier Kategorien um den Witiker Schüeli Meister.

Not macht erfinderisch... Genau am Wochenende vom 17./18. November „zügelte“ das Sportamt der Stadt Zürich die Looren Turnhalle vom B ins A. So stand uns nur die Turnhalle im Schulhaus Langmatt zur Verfügung. Also nutzten wir die Regenhalle zwischen Schulhaus und Turnhalle für die 2. und 3. Klässler und spielten dort auf ein kleines Feld mit kleinen Toren „Street-Handball“. Das ist eine Handballspielform mit weichem Ball, die eigentlich überall gespielt werden kann. Die Stimmung in der Regenhalle war fantastisch. Bei den Finalspielen war der Lärmpegel derart hoch, man verstand sein eigenes Wort nicht mehr.

Die Grösseren der 4. – 6. Klasse spielten in der Turnhalle „richtigen“ Handball. Von 08.00 bis um 16.30 Uhr wurde hier um Tore und Punkte gekämpft. Toll ist, dass Handball als Sportart auch bei Mädchen hoch im Kurs ist. In der 5. Klasse konnte eine reine Mädchen Kategorie gebildet werden.

Bereits zum 13. Mal konnten wir auf unseren Sponsor zählen. Die Firma Elektro-Stählin AG in Zürich offerierte auch dieses Jahr die Getränke für die Kinder. Herzlichen Dank für die Treue!

Das erstmalige Durchführen des Witiker Schüelis im Schulhaus Langmatt stellte uns vor einige Herausforderungen. Zusammen mit den Helferinnen und Helfern aus den Nachwuchsmannschaften des TV Witikons meisterten wir den Anlass aber souverän und bescherten knapp 200 Schulkindern und deren Eltern einen erlebnisreichen Samstag mit vielen Emotionen. Wir freuen uns aufs nächste Jahr und sind gespannt welche Turnhallen dann genutzt werden können. Die Hoffnung, diesen Anlass irgendwann in der „eigenen“ Dreifach Halle durchzuführen, besteht weiterhin. Das Thema ist gerade wieder im Gemeinderat der Stadt Zürich aktuell. Wir bleiben dran!

Einige Zahlen zum Schüeli 2018:

675 geworfene Tore

660 Minuten Handball

192 teilnehmende Kinder

173 verkaufte Hot-Dogs

52 Spiele

24 teilnehmende Teams

22 Helferinnen und Helfer

4 Kategorien

0 Verlierer (auch dieses Jahr haben alle Teams einen Pokal bekommen)

Ein grosses Dankeschön geht auch an die Schule Witikon. Die Schulleitungen, die Lehrpersonen und das Hauswart Team unterstützen uns alle Jahre tatkräftig. So können wir immer die Halle und die Infrastruktur, wie Festbank Garnituren, Strom, Abfallentsorgung, etc. kostenlos nutzen. Sicher ist, auch nächstes Jahr werden wir, egal wie und wo, ein Witiker Handball Schüeli durchführen.

Laurent Biollay

Nachwuchsverantwortlicher

TV Witikon